

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à EPUISAY

De : Aimée bria

Date : 08/11/2023 19:35

Pour : "pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr" <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Monsieur le Prefet,

Par ce courrier je vous fais part de mon opposition au projet d'implantation d'une centrale d'enrobée à chaud sur la commune d'Epuisay.

En effet, je pense que ce projet aurait un impact dommageable sur la commune d'Epuisay à cause de son implantation beaucoup trop proche du centre de la commune et de terres certifiées en agriculture biologique.

Bien que le nuage de Tchernobyl se soit arrêté à la frontière française à l'époque, je ne pense pas que les particules nocives et les mauvaises odeurs produites par la centrale s'arrêtent à l'entrée du bourg ou ne serait-ce qu'en dehors de l'école. L'école et la garderie n'étant qu'à quelques centaines de mètres, il pourrait y avoir des impacts à long terme sur la santé des enfants allant dans ces établissements. En effet, même les enfants habitant à l'extérieur du bourg ou dans les communes voisines passent un temps important à l'école ou à la garderie et seraient exposés aux pollutions pendant une longue période (plusieurs années) à un âge où ils y sont particulièrement sensibles. Bien que des précautions soient censées être prises pour limiter l'impact environnemental de cette installation, je pense fortement que **le principe de précaution devrait s'imposer quand il s'agit de la santé, en particulier celle des enfants.**

De plus les mauvaises odeurs se dégageant de la centrale pourrait nuire fortement à la vie de l'ensemble des habitants du village, les obligeant à se cloîtrer chez eux et les nuisant à la qualité des fruits et légumes produits dans leurs jardins. Cela serait dommage car de nombreuses maisons se sont construites à Epuisay ces dernières années et la population avait augmenté, signe de l'attractivité du village, ce qui pourrait ne plus être le cas après cette construction.

Enfin cette usine serait située à moins de 200m de terres en agriculture biologique qui perdraient de fait cette certification bio que Sylviane et Dominique Briant, mes parents ont mis des années à obtenir. Implanter cette centrale serait un manque de respect pour eux qui travaillent d'arrache-pied, tous les jours depuis des années, à produire des produits sains et de qualité ; que ce soit du lait de vache, de la vente de viande de vache vendue en directe aux consommateurs ou des fruits et légumes vendus aux restaurateurs de la région ou directement aux consommateurs. Ils sont impliqués au quotidien dans la protection de l'environnement et la sensibilisation à l'importance de la biodiversité. Cette centrale ne correspond donc pas aux objectifs de transition écologique annoncés par la France. Cela serait regrettable alors que l'importance de lutter contre le réchauffement climatique est de plus en plus urgente pour l'avenir de notre planète.

En dehors de cet aspect moral, cela risquerait également d'avoir un impact sur leurs résultats économiques et pourrait conduire au licenciement une partie ou de l'ensemble des salariés. Cette centrale pourrait également empêcher des projets de création d'entreprise à Epuisay et nuire au tourisme.

C'est pour l'ensemble de ces raisons que je vous demande de ne pas autoriser la construction de la centrale d'enrobée à chaud.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Préfet, l'expression de mes sincères salutations.

Aimée Briant